



29.07.2014

VEP: Einstieg in umweltfreundliche Verkehrswende

Zur Entscheidung über den Verkehrsentwicklungsplan 2025 (VEP), die heute in der Verkehrsdeputation ansteht, erklärt der verkehrspolitische Sprecher Ralph Saxe: „Der VEP ist der Einstieg in die umweltfreundliche Verkehrswende. In dem zweijährigen Prozess konnte ein Umdenken erreicht werden. In diesem Verkehrsentwicklungsplan steckt sehr viel Grün. Wir haben den Fuß- und Radverkehr als gleichberechtigt in den Fokus gerückt. Nachdem wir Grünen noch vor eineinhalb Jahren für die Forderung nach Fahrradschnellwegen von fast allen Seiten heftig kritisiert wurden, stehen da jetzt gleich acht umfängliche Rad-Premiumrouten drin. Wichtig ist uns auch die spürbare Verbesserung des S-Bahn-Netzes, was Jahrzehnte verschlafen worden ist. Es wird neue Haltepunkte wie z.B. an der Uni und verbesserte Takte geben. Damit wird es richtig attraktiv, aus den Umlandgemeinden oder von den Stadträndern zügig in die Innenstadt zu gelangen.“

Aus Sicht der Grünen ist es nun wichtig, die geplanten 193 Maßnahmen entschlossen weiterzuentwickeln. „Die beschlossene personelle Stärkung des Bereiches Nahmobilität/Radverkehr muss zügig umgesetzt werden, weil das eine wichtige Voraussetzung für weitere Fortschritte ist. Wir setzen uns dafür ein, dass der bewährte Beirat zum Verkehrsentwicklungsplan bei der Fortschreibung und Evaluierung seine beratende Funktion behält“, so Ralph Saxe.

Künftige Schwerpunkte in der Verkehrspolitik sieht die Bürgerschaftsfraktion der Grünen im Bereich der Verkehrssicherheit und des Lärmschutzes.

Pressedienst: Herausgeberin: Bündnis 90/Die Grünen • Fraktion in der Bremischen Bürgerschaft •
28195 Bremen
E-Mail: fraktion@gruene-bremen.de • www.gruene-fraktion-bremen.de

Quelle: <http://www.gruene-fraktion-bremen.de/?id=3009959>